



#JORGEÁLVAREZMÁYNEZ

# LE DARÁ LA VUELTA A LA ELECCIÓN, AFIRMA

EL PRECANDIDATO DE MC  
EXPRESA QUE BUSCARÁ  
REPLICAR EL MODELO DE  
NL Y JALISCO EN EL PAÍS

JUAN  
TENIENTE Y  
MISAEAL ZAVALA



PAÍS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

10

DE ENERO, DIERON  
A CONOCER A  
ÁLVAREZ COMO  
PRECANDIDATO.

En su único evento de precampaña, como parte del cierre de actividades, el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, aseguró que en tres meses le dará la vuelta a la elección y el país tendrá una nueva era de gobernantes.

"En tres meses de campaña le vamos a dar la vuelta a la contienda presidencial. México va a tener presidente, gobierno y una nueva era de esperanza y alegría", declaró en la Explanada Cultural del centro de Monterrey, Nuevo León, arropado por dirigentes y políticos de MC.

Además, aseveró que buscará

replicar el modelo de Nuevo León y Jalisco en todo el país, pues a su parecer son los estados que más prosperidad tienen.

También, dijo que el "El México Nuevo pondrá en el centro de prioridades a los niños y niñas como lo hizo Mariana (Rodríguez) con Capullos y Amar a Nuevo León, porque lo nuevo se construye de la etapa más temprana para que tenga frutos".

Asimismo, refirió que hará frente a la delincuencia utilizando como ejemplo a Fuerza Civil de Nuevo León, ya que cuenta con excelente preparación, equipamiento para combatir a los delincuentes.

Entre otra de sus propuestas que lanzó como precandidato y ante simpatizantes de MC, Álvarez Máynez sostuvo que la Refinería de Cadereyta tiene los días contados por la alta contaminación que genera.

Expresó que la vieja política no conoce a la generación que no se va a conformar con el México de hoy ni con el México del pasado. "Le vamos a quitar al país de las manos de los delincuentes. No al derecho de piso", expresó. 🗳️



**APOYAN SU CAMINO**

- 1 • Jorge Álvarez fue respaldado por el dirigente de MC, Dante Delgado.
- 2 • También estuvo la influencer y empresaria, Mariana Rodríguez.
- 3 • Lo acompañó Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Monterrey.



FOTO: CUARTOSCURO

**EVENTO** | • El precandidato presidencial cerró su precampaña en Monterrey.